

Mainz, 26.03.2025

Anfrage 0548/2025 zur Sitzung am 09.04.2025

Weinfrühstück (CDU)

Das Mainzer Marktfrühstück findet nun unter veränderten Rahmenbedingungen statt. Aufgrund der anstehenden Umbauarbeiten am Gutenberg-Museum musste der bisherige Veranstaltungsort, der Liebfrauenplatz, aufgegeben werden. Das beliebte Format teilt sich jetzt als "Mainzer Weinfrühstück" auf drei Standorte, Tritonplatz, Leichhof und Fischtorplatz, auf. Es ist ein großartiges Zeichen für alle Mainzerinnen und Mainzer, dass trotz zahlreicher Herausforderungen, erreicht werden konnte, diesen wichtigen Teil des Mainzer Lebensgefühls adäquat weiterzuführen. Gerade in dieser Übergangsphase ist es entscheidend, dass alle beteiligten Gruppen in die Evaluation des neuen Konzepts einbezogen werden. Nur so kann die Veranstaltung weiterhin erfolgreich, sicher und im Sinne aller Beteiligten gestaltet werden.

Wir fragen daher die Verwaltung:

- 1. Wie viele Menschen haben jeweils an den vergangenen beiden Wochenenden das Mainzer Weinfrühstück besucht? (nach Standort aufschlüsseln bitte)
- 2. Wurden zu den beiden Wochenenden bereits Feedbackrunden mit Sicherheitskräften, Anliegern, Winzern und den anderen Marktbeschickern durchgeführt? Was waren die Ergebnisse diesbezüglich?

Ludwig Holle Fraktionsvorsitzender